
「中津川市腎友会総会開催する」 

 
◎平成２９年度中津川市腎友会の総会を、下記の様に開催しました。 

 当日は、来賓として岐阜県議会副議長 平岩正光先生他２名の御出席の上、御挨拶をいただきま

した。特に平岩先生には、自民党の環境厚生部会の一員として、福祉政策の一例で「難病患者等、

特に内部疾患」の障がい者が、他の方に手助けをお願いしたい時に、直ぐに分かる様に（ヘルプ 

 マーク）の配布を、岐阜県 古田肇知事に進言し、８月１日から各所及び難病連を通じて配布さ

れました。会員の皆さん常に持ち歩くカバン等に付けてご活用下さいと、お話がありました。 

 此の「ハートプラス」のマークは、東京を始め大阪、兵庫等各地で様々なマークが発行されてい

ますが、全国の難病連の理事会で統一したものにしようと決議されました。 

 

☆日 時  平成２９年８月１３日（日）ＰＭ２：００～４：００ 

☆会 場  東美濃ふれあいセンター ２階 ワークルーム２ 

☆出席者  １４名 

☆開会の挨拶 司会者 佐伯昭二（中津川共立クリニック 共栄会） 

☆会長挨拶  横山修二会長（坂下病院 椛の木会） 

      ☆今患者会を始め地域腎友会の会員の組織率が落ちています。行政に透析患者の支援 

       をお願いするには、会員を一人でも増やして、組織率を上げる事が大事ですので皆            

       さんの御協力をお願いします。 

☆来賓挨拶  ①岐阜県議会副議長 平 岩 正 光 様 

       ②中津川市長代理 健康福祉部長 

                 小 縣 智 彰 様 

       ③市議会議長代理 市議会文教民生委員会 

            副委員長 島 崎 保 人 様 

☆総会の成立報告 会員１４９名 出席会員１１名 委任状提出者８２名 合計９３名 

         過半数に達していますので、総会の成立を報告します。 

☆議 事  議長 横山修二会長 

    １．平成２８年度活動報告について 

    ２．   〃  収支決算報告について 

      ※次年度繰り越し金が多く有るが? 

    回答 平成３０年度に、会設立２０周年記念事業を予定し（４０～５０万円）を予定して

います。 

      ※役員の手当て、会を代表して会議等に出席する場合に手当ては出ませんか? 

    回答 当会では、支給していません。 

３．会計監査報告 監事（山田久子 城山病院、四ツ葉会） 

    ４．平成２９．３０年度役員改選について 

    ５．平成２９年度活動計画（案）について 

    ６．   〃  予算（案）について 

    ７．その他 

    ◇平成３０年度の「会設立２０周年記念事業」に何を取り入れたら良いか? 

     ①会場は、苗木の交流センターが良いと思うが。 

     ②講演は、透析食の話が良いと思う・。  

     ③アトラクションは、坂下高校の「マンドリン部」の演奏が良いと思うが。 

      以上の事を参考にして、役員会で検討します。 

◎閉会の挨拶  司会者 

※毎年此の地域腎友会の総会は、患者会と違い出席者が少ないのが問題ですが、来年は２０周年記

念事業ですので、多くの皆さんの参加をお待ちしています。 

以上 

                                   文責 加藤健児 

 


